

III PREMIO MONITORIZACIÓN HEMODINÁMICA DE LA SEMICYUC

La Fundación Española del Enfermo Crítico, con el patrocinio de Edwards Lifesciences, ha otorgado el premio a la mejor comunicación sobre Monitorización Hemodinámica, presentada en el XLVII Congreso Nacional de la Sociedad Española de Medicina Intensiva Crítica y Unidades Coronarias a las siguientes comunicaciones:

PREMIO

Dotado con 1500 euros, a la comunicación denominada

“IMPACTO DE LOS CAMBIOS DEL TONO VASOMOTOR ARTERIAL SOBRE LA FIABILIDAD DE LA ESTIMACIÓN DEL GASTO CARDÍACO MEDIANTE EL ANÁLISIS DE CONTORNO DE PULSO.”

De los autores:

Monge García M.I, Gil Cano A., Gracia Moreno M.

Hospital SAS de Jerez; Jerez de la Frontera.

ACCÉSIT

Dotado con 600 euros:

“EVALUACIÓN DE LA RESPUESTA CARDIOVASCULAR A DOBUTAMINA EN PACIENTES EN PACIENTES CON SHOCK SÉPTICO. VALORACIÓN HEMODINÁMICA Y ECOCARDIOGRÁFICA.”

De los autores:

Ochagavía Calvo A^(a), Teboul J.L.^(b), Masip Masip J^(a), Peredo Hernández R^(a), Artigas Raventós A^(a)

^(a) Hospital de Sabadell; Sabadell. ^(b) Centre Hospitalier de Bicêtre; Le Kremlin-Bicêtre (France).

